



FIPCA, la Federación Iberoamericana de Productores Cinematográficos y Audiovisuales, elige nueva Presidencia para el período 2022- 2025.

En la asamblea anual de FIPCA, que reúne a 23 asociaciones de 18 países de la región, realizó en Madrid el pasado 1 de octubre sus elecciones. Las nuevas autoridades quedaron conformadas por: Presidente: Ignacio Rey (Argentina); Vicepresidente Primero: Diego F. Ramírez (Colombia); Vicepresidente: Lucía Gaviglio (Uruguay) y Vicepresidente: Mela Márquez (Bolivia). Tesorero: Gonzalo Elvira (México) y Secretario Ejecutivo de la Junta Directiva a Antonio López.

La Federación fue fundada en Guadalajara en 1997 y desde hace 25 años viene trabajando para velar y defender los intereses, necesidades y problemáticas relacionadas con la producción cinematográfica y audiovisual iberoamericana. Programas como Ibermedia surgen por iniciativa de Fipca y de manera permanente se proponen iniciativas que contribuyan a la integración de Iberoamérica desde la cofinanciación hasta la distribución. En conjunto con Egeda se llevan a cabo los Premios Platino e Iberseries & Platino Industria.

Los países que conforman Fipca son Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, Ecuador, España, Guatemala, México, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela. En Colombia hacen parte tres asociaciones: Asocinde (Asociación Colombiana de Productores Independientes del Cine y el Audiovisual), AVC Audiovisual (Asociación Audiovisual del Valle y Cali) y MECA (Asociación de Empresas Audiovisuales y Cinematográficas de Medellín y Antioquia).

[www.fipca.org](http://www.fipca.org)

Instagram:  
@fipca\_org